
ESCRIME

Les garçons croisent les filles

La saison prochaine, le Cercle d'escrime d'Aulnay continuera d'être représenté au plus haut niveau, en Nationale 1. Les 28 et 29 mai, le quatuor Trevejo-Bonaventure-Lucenay-Cavane a gagné son billet sur l'Olympe grâce à sa 3^e place aux championnats de France de N2. Par équipe, sans une entrée dans la compétition ratée contre Saint-Gratien, le CEA aurait pu prétendre au titre. Scénario inverse chez les filles, battues en N1 d'une touche seulement (42-41) par Le Chesnay, à l'issue de l'épreuve dite de la « mort subite ». De quoi rager car le maintien était dans les cordes de Claire Duchnowski, Pascale Appavou-pouille, Caroline Bouquet et Laureline Bohbot. « *Notre équipe féminine est moins homogène et un passage à vide de l'une d'elles ne pardonne pas* », a déclaré Christine Dherbilly, le maître d'armes. Mais c'est promis, le challenge de la remontée est déjà dans les têtes. En individuel, bonne 7^e place d'Ivan-Trevejo en N1, tandis que Caroline Bouquet la meilleure féminine du CEA en N1, termine à la 31^e place.